



## Infección de orina

La infección de orina es bastante frecuente en la edad Pediátrica. Suele ser mas frecuente en niñas que en varones. En niños mayores se manifiesta por síntomas urinarios acompañado de fiebre. En niños pequeños puede manifestarse como fiebre sin causa aparente, vómitos, inapetencia.

Cuanto más pequeño es el niño, mas inespecífico son los síntomas y mas potencialmente grave puede ser esta infección.

La infección se sospecha por la clínica y por la alteración del sedimento de orina, pero su confirmación será a través del uro cultivo (cultivo de la orina) el resultado demora entre 3 a 5 días.

### ¿Qué debe hacer en casa?

- Administre el antibiótico indicado por su medico.
- Si vomita el antibiótico antes de 30 minutos de haberse administrado, repita la dosis.
- Si vomita luego de unos 30 minutos de administrada la dosis, no es necesario la repita.
- Pida una cita con su pediatra en consultas telefónica, para confirmar el diagnóstico y asegurar que el antibiótico sea el correcto a partir del 5 día post entrega de muestra.
- No se preocupe, ya que, si se trata de un resultado patológico que requiera un abordaje precoz, un pediatra de nuestro centro se pondrá en contacto con usted.

### ¿Cuándo debe consultar de nuevo en urgencias?

- Si vomita y tiene dudas si el antibiótico ha sido absorbido en el intestino.
- Si presenta vómitos reiterados, de líquidos, o persistencia de la fiebre mas allá de 48-72 horas de iniciado el tratamiento antibiótico.
- Si presenta mal estado general, lo ve muy decaído, no dude en volver a visitarnos.

### Preguntas frecuentes

- La recogida de orina por bolsa nos sirve para orientar el diagnóstico, pero a menudo, su confirmación requerirá que se recoja una muestra de orina por método estéril como lo es el sondaje vesical. No se preocupe pues, aunque a menudo los niños se suelen mostrar intranquilos, nuestro personal se encuentra perfectamente entrenado para la realización de estas técnicas. Si tiene cualquier duda sobre el procedimiento, no dude en preguntárselo a nuestro personal.
- La infección de orina puede indicar que exista algún problema renal, pero este porcentaje es bajo, la mayoría de las veces no existe enfermedad renal de base.

El tratamiento precoz con antibióticos reduce el riesgo de que queden secuelas en los riñones.



Accede online a tus resultados y gestiona tus citas en el área "Mi Quirónsalud" de [quironsalud.com](https://www.quironsalud.com), o en nuestra **App**.